

DECORACIÓN DE PASILLOS

Decoración de puertas y pasillos: he forrado la puerta de clase con papel continuo verde oscuro y en ella he puesto uno de los personajes más queridos por nuestros alumnos y alumnas como es el hada Popeta. Acorde con lo trabajado en clase, nuestra hada hace pompas de jabón, he elaborado pompas con cartulinas de colores donde aparece la foto de cada niño/a y su nombre escrito debajo y las he pegado por toda la puerta. En la parte superior he pegado una imagen de gran tamaño de la mascota de la clase de 3 años para que identifiquen la clase.



